
5 Pièces

161 m²

Réf. 13585

1 670 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Dans  l'un  des  domaines  privé  les  plus  recherchés  de  la  Côte  d'Azur,

gardienné  24H/24,  au  sein  d'un  magnifique  parc  de  130ha  avec  des

lacs, piscine olympique, tennis, club house, restaurants et commerces

vous  est  offert  un  cadre  de  vie  exceptionnel.Au  calme  absolu  sur  un

terrain  plat  avec  la  piscineexposée  sud  entourée  d'un  beau  jardin,  la

propriété  est  composée  d'une  villa  principale  et  d'un  appartement

d'invités  indépendant.Toutes  les  pièces  de  la  maison  principale

s'ouvrent sur le jardin, la piscine et le patio. Au rez-de-jardin vous serez

accueillis dans une entrée donnant sur le vaste ...

In one of the most prestigious private estates on the Côte d'Azur, guarded 24 hours

a day, within a magnificent 130ha park with lakes, olympic swimming pool, tennis,

club  house,  restaurants  and  shops  you  are  offered  a  exceptional  living

environment.Absolutely  quiet  on  flat  land  with  swimming  poolsouth  facing

surrounded by a beautiful garden, the property is composed of a main villa and an

independent  guest  apartment.All  rooms in  the main  house open onto the garden,

swimming  pool  and  patio.  On  the  garden  level  you  will  be  welcomed  into  an

entrance opening onto the large living room, dining ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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